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【ものづくり ・ 人づくり ・ 地域づくり】 2018 年度活動テーマ　～素材を活かしてわが家の味～

特別増資 500250　生協子ども基金 500252 にて毎週受け付けています、 ご協力の程宜しくお願い致します。

2018 年 9 月の予定

●生協基幹運営／地域活動 ・ 催し● ●提携 ・ 協同 ・ 連帯企画●

• 9 月ゴンタの丘 「常総っこ応援団」 は毎週木曜日活動し

ています。 試食会は 9 月 27 日に行います。

• 9 月の青空マルシェはお休みします。

• 9/15 （土） ゆるカフェ in つくば

• 9/21 （金） 歴史を学ぼう - 未来のために （常総生協本部）

• 9/22 （土） 生産者プレゼン会 （常総生協本部）

• 9/25 （火） おいしさ語ろう会 （つくば市・吾妻交流センター）

• 9/26 （水） 定例理事会

• 9/28 （金） 役職員研修会

• 9/29 （土） ゆるカフェ in 取手

• 9/8 （土） 手賀沼トラスト稲刈り、 甲状腺検診 （横浜）

• 9/9 （日） 甲状腺検診 （相模原）

• 9/22 （土） 坂東ほこてんイベント出店、 生産者プレゼン

会開催 （常総生協本部）

• 9/29 （土） 守谷商工会まつり出店

　秋 の 味 覚
９月～１0 月のご案内

旬

鮮さんま （女川）
9 月 4 回＆ 10 月 1 回 のみ

新米登場！
9 月 3 回　めぐみちゃん
　　　　（初期除草剤 1 回のみコシヒカリ）

9 月 4 回　水海道田口さんから
　　　　（初期除草剤 1 回の ふくまる）

水揚げ翌日お届け！
生かき
10 月 4 回から

三陸荻浜から

松永さんの

無農薬レモン
11 月 1 回より

無茶々園から

極早生みかん
10 月 2 回より

大和田さんの

さつまいも
9 月１回より企画中

高柳さんの

れんこん
10 月 1 回より
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商品コラム　2018 年度産　新米 「水海道のめぐみちゃん編」

●出会い

　遡
さかのぼ

ること 1993 年。

全国的な不作による

「米不足」が発生した

年です。この年、どこの生産者、取引先からも

お米の入手が困難だった時、私たちの地元であ

る「東町特栽米組合」が常総生協へ新米を全量

出荷してくれました。

　

●農薬空中散布の廃止

　当時、東町は農薬の空中散布が行われていま

したが、生産者と生協が一丸となり空中散布を

除外するよう運動を始めました。その 2 年後、

空中散布の除外地域指定となりました。

●限りなく農薬をゼロに

　1999 年より「無農薬で米を作れるかどうか」

組合員と共に無農薬実験田を開始。また、当時

の農薬成分量を減らし、現在では初期除草剤 1

回までに抑えています。

●共に歩む生産消費運動として !!

　常総生協と東町特栽米組合は単なる“取引先

" ではなく、組合員に安心し

て食べてもらえるお米を“共

に " 作り続けてきました。そ

のめぐみちゃんが今年も新米

の時期です。地場のお米を食

べて、太陽と土の“めぐみ”

をいただきましょう !!

＼＼生産者　大山さんより組合員さんへメッセージ／／

今年の生育状況ですが、おおむね良いと思います。7 ～ 8 月で高気温と日照不足に
なりましたが、土や稲の地力を最大限に引き出して育てているので、そこまで大き
な影響はないと思います。お米作りで一番大変なのは雑草を取る作業です。 田植
えから稲刈りの時期までずっと作業に追われます。 それでも " 安全で美味しいお米を届けたい "
その一心でやっています！今年もぜひ 新米「めぐみちゃん」を食べてみて下さい！

＼利用している組合員さんの声 /

●大ファンです !(^^)!

水海道のめぐみちゃんのお米のおいしいこと、 大

ファンです。 娘にも買って欲しいと頼まれました。

よろしく楽しみにしています。 （牛久市 T ・ K さん）

●差が分かります !!

「めぐみちゃん」 を久しぶりに注文し、 美味しさに

あらためてびっくりです。 外食をした時は、 その

差がよくわかります。 （利根町 A ・ I さん）

●驚くほど甘い !!

水海道のめぐみちゃん 「白米」、 驚くほどおいし

かったです。 甘いのにびっくりしました。 （守谷市

M ・ S さん）

●大絶賛 !(^^)!

米にこだわりのある義父母が 「粒が大きくて美味

しい」と大絶賛。 いつもありがとうございます。 （つ

くば市 K ・ N さん）

● 「めぐみちゃん」 はとってもおいしいと思って毎

日いただいています。

いただき物の秋田産や広島産のお米よりも、 私は

おいしいと感じました。 生産者の方々、 ありがと

うございます。 これからもよろしくおねがいします。

契約の価格も助かっています。（つくば市N・Nさん）

※今週配布の商品案内 9 月 3 回の表紙でトピックしています。
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小さな上映会便り２０１８－ （３）　常総生協ＤＶＤライブラリー貸し出し状況

今回もご覧になった皆さんの感動が、溢れています。予約で待っている方とも早く感動を共有しましょう。

No. DVDタイトル
1 ハンナ・アーレント ハン ナ・ ア ーレ ン ト の『 全体主義の起源』 が、 刊行当時社会に受け入れら れず、

大反発を 招いた と 話には聞いて いた が、 本映画で そ の意味がよ く 判っ た 。 自分

自身で 考え 判断する こ と を 絶対に放棄し な い重要さ を 身にし みて 考え た 。

常総生協が本映画を 貸し 出すこ と を 通じ て 、 そ の理念や精神を 示し て いる と

感じ 、 すばら し いと 思っ た 。 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　  　 　 　 　 　 　 　 　 （ ２ 人）

2 甘くない砂糖の話 砂糖の甘く な い話は昔から 生協の配布物な ど で 知ら さ れて いま し た が、 こ れ程

と は…と 驚き で し た 。 育ち ゆく 孫達にも 是非伝え た い内容で し た 。 　 　 （ ８ ）

小学生の子供と 観ま し た 。 糖分の心配は虫歯く ら いで し た が、 そ れ以外にも

心身に悪いこ と がある こ と を 知り ま し た 。 ま た 、 日常口にし て いる も のに含ま れる

糖の多さ に驚き ま し た 。 日頃何気な く ジ ュ ース を 口にし て いた 子供た ち も 自分で

セ ーブ する よ う にな り ま し た 。 　 　 　 　 　 　  　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 （ ３ 人）

砂糖が脳や心、 身体に大き な 影響を 与え る こ と が驚き で し た 。 こ れま で 脂質

の方を よ り 気にし て いた ので 、 今後は糖分について も 関心を も っ て 行き た いと

思いま し た 。 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 （ ２ 人）

3 「原発ゼロでがっちり」 吉原さ んに９ 月末に取手母親大会の講演者と し て お願いし て いる ので 、 事前に

吉原毅氏講演録 是非こ のDVDを 見た いと 思いお借り し ま し た 。 明解で 、 原発廃止、 そ の後の

自然エ ネルギーへの転換の可能性を 語っ て おら れ、 説得力があり ま し た 。

大変参考にな り ま し た 。 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 （ ２ 人）

4 孫崎享　講演記録 ９ 条の会で 活動し て いま す。 講演を 聞き 、 武力によ っ て 平和を 築く こ と は出来な いと

「 東ア ジ ア 情勢を 考え る 」 確信し ま し た 。 様々な ア プ ロ ーチ を する べき で す。 国際社会（ 特に市民） と 共に。 （ １ 人）

5 未来の食卓 ずっ と 観た かっ た DVDで す。 フ ラ ン ス の小さ な 農村の学校給食に村長から の提案で

有機野菜を 取り 入れる と いう 夢のよ う な 実話で す。 今の学校給食の野菜・ 加工食品

の素性を き ち んと 調べた く な り ま し た 。 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 （ ７ 人）

6 対談「東葛から問う」 小出さ んと 小林さ んの対談。 かみ合う はずはな いけど 、 客席はほぼ小出さ ん寄り

放射能対策と 原発の明日 な ので 、 ど う にも な ら な い。 小林さ んがこ のよ う な 場所に出て き て く れた こ と だ けが

プ ラ ス 。 あれから ５ 年。 ま すま すひど い状況だ が、 そ れにし て も 小林さ んは劣悪

だ っ た 。 放射能の小さ な リ ス ク を 考え る よ り 、 食中毒や交通事故のリ ス ク を

考え ろ 、 と 。 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 （ １ 人） 　

7 放射能症候群Ⅱ 放射能の影響も 考え ら れま すが、 何ら かの症状が出て も 他の原因も ある のだ ろ う と

思いま し た 。 イ ン タ ビ ュ ア ーの方の口調が強めな ので 、 少し 誘導さ れて いる 様な

印象を 持ち ま し た 。 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 （ １ 人）

8 子どもと貧困　　 画像が悪く と て も 観づら かっ た で す。 フ ィ ン ラ ン ド の話も 中途で 終わっ て し ま い、

日本の小学生　 高校生、 　 肝心な 所が観れず残念で し た 。 　 （ １ ）

フ ィ ン ラ ン ド の高校生  　 　 　 ★係よ り ： かな り 細切れで すが、 早送り にし て 観て いた だ く と 続き があり ま す。

9 赤とんぼがいない秋 と て も 怖い映像で し た 。 こ んな に身近にも 農薬と 同じ 成分のも のが…　 ◎一人で

見る のはも っ た な いので 、 又貸し し て し ま いま し た 。 次回は学習会を 開いて 「 小さ な

上映会」 を し た いと 思いま す。 　 　 　 　 （ 1人）

今ま で 国産で あれば何と な く 安心と 思っ て いま し た が、 大き な 間違いで あっ た こ と を

思い知ら さ れま し た 。 子供を 妊娠する 前に農薬について 、 食について 、 も っ と 勉強

すべき で し た 。 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 （ １ 人）

と て も 勉強にな り ま し た 。 農薬が私た ち の体に悪いと いう のは漠然と 知っ て いま

し た がハチ が農薬の影響で 神経が侵さ れて いく 様子を 見た 時、 ぞっ と し ま し た 。

私達の体、 特に子供達の体で こ のよ う な 脳神経を 痛めつける 事を 思う と 、 親は

も っ と 慎重に食の事、 環境の事を 考え な ければいけな いと 痛感し ま し た 。 発達

障害やア レ ルギー、 ア ト ピ ーな ど 近年多く な っ て いる と 言われて いま すが、 間違っ た

症状の対処や解釈が多く な っ て いな いかと 心配にな り ま し た 。 　 　 　 　 （ ２ 人）

１ ９ ８ ０ 年生ま れの私が子ど も だ っ た 頃、 田んぼにはイ ナゴ がた く さ んいて 、 空には

ト ン ボが無数に飛んで いま し た 、 確かに。 　 毎日食べる お米だ から こ そ 、 き ち んと

表示を 見て 購入する べき と 思いま し た 。 洗っ て も 落ち な い、 内部に浸透し て いる と

いう ネオニ コ チ ノ イ ド 農薬のこ と を 考え 、 商品（ ゴ キブ リ 忌避剤な ど ） を 今後選択し て

いこ う と 思いま す。 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 （ １ 人）

　 　 ★係よ り ： お友だ ち にも 観て いた だ いて 、 そ れぞれ感想を いた だ き 、 き ち んと 　

　 　 　  期限内に返却し て いた だ き ま し た 。 組合員さ んにはお世話にな り ま し た 。

組合員の感想　（観た人数）
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●組合員と生産者と職員の広場●　

●要望品

秋川牧園のとりがらスープを注文したいのですが
注文できますか？

（土浦市　S.N さん）

→ご要望ありがとうございます。次回配布の 9 月
4 回で企画します。是非ご利用ください。

（商品部・横関）

●常総生協スタッフによるおすすめページ。

よかったです。配達してくださっている阿部さん
をはじめ皆さんのお顔が見えてよかったです。こ
の夏入退院を繰り返した一人暮らしの母にお弁当
を買って届けてみます。

（松戸市　Y.W さん）

● 2 キロのかぼちゃがほしい !!

かぼちゃ大好きなので楽しみにしているが、1 ～ 2
キロより、大中小として差をつけた方が良いと思

います。2 キロのかぼちゃ楽しみにしています。
（取手市　S.F さん）

●岩瀬さんのラード

岩瀬さんの豚肉背脂が供給になり、とってもうれ
しいです。利用していきたいと思います。

（取手市　N.T さん）

●鈴木牧場の牛乳が大好きです。

冷たい牛乳でお腹をこわしていた娘がこれは大丈
夫と愛飲しています。

（取手市　H.N さん）

●昆布好きにはたまりません。

「石巻一三浜絆生切り昆布」は冷たい麺類のトッピ
ング、生野菜サラダに加えるも良し、生切り昆布
本当においしいです。昆布好きにはたまりません。

（竜ケ崎市　Z.N さん）

9 月発行の地域誌シンヴィングにご紹介されます !!



ＣＯＯＰ　ＪＯＳＯ　ＮＥＷＳ　ＬＥＴＴＥＲ　2018　9-3

5



6

ＣＯＯＰ　ＪＯＳＯ　ＮＥＷＳ　ＬＥＴＴＥＲ　2018　9-3


